

JOURNÉE EAU: LA RECHERCHE AU SERVICE DU SECTEUR MUNICIPAL ET PRIVÉ

Guide - Concours d'affiches scientifiques

(English version below)

JOURNÉE EAU: LA
RECHERCHE AU
SERVICE DU
SECTEUR
MUNICIPAL ET
PRIVÉE

Water Day: Research serving the
municipal and private sectors

4 mai 2023 / May 4th 2023
Cégep Saint-Laurent



 CentrEau
Centre québécois de recherche sur l'eau
Quebec Water Research Centre

4 mai 2023 – Cégep Saint-Laurent

1. Contexte

Dans une optique de démocratisation des connaissances, CentrEau, le Centre québécois de recherche sur la gestion de l'eau, organise un événement d'une journée le 4 mai 2023 au Cégep Saint-Laurent.

Les objectifs :

- Favoriser un maillage entre les secteurs municipal, privé et académique pour développer des solutions innovantes à des problématiques d'actualité en lien avec la gestion et la gouvernance de l'eau.
- Faire rayonner la relève scientifique en offrant une vitrine pour leur recherche.
- Faire connaître le financement disponible pour des projets de recherche-action.

Dans le cadre de cet événement, un concours d'affiches scientifiques est organisé. Ce guide définit les modalités de participation à ce concours.

2. Conditions d'admissibilité

Vous devez être un.e étudiant.e membre de CentrEau inscrit.e dans la base de données des membres, OU être un.e étudiant.e affilié.e à un cégep membre de CentrEau (Cégep Saint-Laurent, Cégep de Ste-Foy ou Cégep de Shawinigan).

Si vous n'êtes pas membre mais souhaitez le devenir, prenez connaissance [ici](#) des prérequis et des instructions pour soumettre votre demande d'adhésion.

3. Modalités liées à l'affiche

- Il n'y a pas de gabarit imposé pour les affiches. Cependant, le logo de CentrEau doit se trouver sur l'affiche. Le logo peut être téléchargé [ici](#), et vous trouverez aussi un gabarit d'affiche au même lien si vous souhaitez l'utiliser.
- Format obligatoire :
 - Taille B1, soit 707 x 1000 mm, ou 27,8 x 39,4 po
 - Orientation portrait (vertical)
- Votre affiche peut être en français ou en anglais, avec une préférence pour le français.
- Votre affiche doit être préparée suffisamment à l'avance afin d'obtenir à temps toutes les approbations nécessaires (directeur, co-directeur, co-auteurs, collaborateurs, etc.).
- Vous devez imprimer votre affiche vous-mêmes et l'apporter sur place.
- CentrEau se charge de vous fournir le matériel pour accrocher votre affiche sur le panneau.
- Vous serez avisé.e de votre numéro d'emplacement avant l'événement et devrez apposer votre affiche à l'endroit indiqué dès votre arrivée sur place.

**N'oubliez pas que le public de CentrEau est multidisciplinaire !
Votre affiche doit s'adresser à un public large.**

4. Calendrier et échéances :

Étape 1 : Inscription (Date limite : 7 avril 2023)

- Vous devez fournir le titre de votre affiche et un court résumé en remplissant [ce formulaire](#).

Étape 2 : Transmission de l’affiche (Date limite : 21 avril)

- Enregistrez votre affiche en format PDF, nommez-la ainsi : Nom_Prénom_affiche.pdf, puis envoyez-la à info@centreau.org.

Étape 3 : Jour de l’événement (4 mai 2023)

- Présentez-vous dans le hall d’entrée du Cégep Saint-Laurent à partir de 8h30. À 9h00 toutes les affiches devront être posées.
- 9h00 à 9h30 : être devant son affiche pour échanger avec les participant.e.s.
- 11h30 à 12h30 : dîner pour les étudiant.e.s qui présentent une affiche
- 12h30 à 13h45 : être devant son affiche pour échanger avec les participant.e.s.

5. Déroulement de l’évaluation

Chaque affiche sera évaluée par le public.

Vous devrez rester devant votre affiche de 9h à 9h30, et de 12h30 à 13h45. Le public passera voir votre affiche et vous rencontrer durant cette période. Préparez-vous à présenter votre affiche en quelques minutes, de sorte à maintenir l’attention de votre interlocuteur.ice.

L’annonce des gagnant.e.s sera faite à la fin de l’événement. Le prix en argent sera octroyé sous forme de bourse à l’étudiant.e dans les semaines qui suivent l’événement.

6. Critères d’évaluation

Ces critères d’évaluation seront partagés avec le public afin de guider leur vote pour leur affiche préférée.

Qualité de l’affiche <ul style="list-style-type: none">• Le titre est pertinent et accrocheur ;• L’affiche n’est pas trop dense, bien organisée, claire et facile à lire ;• Il y a un équilibre entre le texte et les images ;• La qualité des illustrations et des graphiques est bonne.• L’affiche est compréhensible pour un large public.
Qualité du contenu <ul style="list-style-type: none">• Pertinence scientifique ;• La problématique, les objectifs et méthodologie sont indiqués ;• L’analyse, la discussion, et la conclusion sont pertinents.
Qualité de la vulgarisation <ul style="list-style-type: none">• Présentation orale : organisation des idées, clarté des explications, capacité de vulgarisation, dynamisme du présentateur ou de la présentatrice, maîtrise du sujet

7. Prix

Les affiches ayant reçu le plus grand nombre de votes du public se verront attribuer les prix en espèces suivants :

1^{ère} place : 350 \$

2^e place : 300 \$

3^e place : 250 \$

Des questions ?

Communiquez avec Anaïs Nedjari : info@centreau.org

WATER DAY: RESEARCH SERVING THE MUNICIPAL AND PRIVATE SECTORS

Guide – Scientific Poster Competition

JOURNÉE EAU: LA
RECHERCHE AU
SERVICE DU
SECTEUR
MUNICIPAL ET
PRIVÉE

Water Day: Research serving the
municipal and private sectors

4 mai 2023 / May 4th 2023
Cégep Saint-Laurent



 CentrEau
Centre québécois de recherche sur l'eau
Quebec Water Research Centre

May 4th, 2023 – Cégep Saint-Laurent

1. Context

With an aim to democratize knowledge, CentrEau, the Quebec Water Management Research Centre, is organizing a one-day event on May 4, 2023 at Cégep Saint-Laurent.

The objectives:

- Promote networking between the municipal, private and academic sectors to develop innovative solutions to current issues related to water management and governance.
- To promote the next generation of scientists by providing a showcase for their research.
- To make known the funding available for action research projects.

As part of this event, a scientific poster competition is organized. This guide defines the modalities of participation in this contest.

2. Eligibility requirements

You must be a student member of CentrEau registered in the membership database, OR be a student affiliated with a CentrEau member CEGEP (Cégep Saint-Laurent, Cégep de Ste-Foy or Cégep de Shawinigan).

If you're not a member but wish to become one, please read the requirements and instructions for submitting your application [here](#).

3. Poster Terms and Conditions

- There is no set template for posters. However, the CentrEau logo must be on the poster. The logo can be downloaded [here](#), and you can also find a poster template at the same link if you wish to use it.
- Required format:
 - B1 size, which is 707 x 1000 mm, or 27.8 x 39.4 in.
 - Orientation is portrait (vertical).
- Your poster can be in English or French, with a preference for French.
- Your poster should be prepared well in advance to ensure that all necessary approvals (director, co-director, co-authors, collaborators, etc.) are obtained in time.
- You must print your poster yourself and bring it to the event.
- CentrEau will provide you with the materials to hang your poster on the panel.
- You will be notified of your location number prior to the event and will be asked to place your poster in the designated area upon arrival.

**Remember, the CentrEau audience is multidisciplinary!
Your poster should appeal to a broad audience.**

4. Timeline and deadlines:

Step 1: Registration (Deadline: April 7, 2023)

- You must provide the title of your poster and a short abstract by completing [this form](#).

Step 2: Poster submission (Deadline: April 21)

- Save your poster in PDF format, name it as follows Lastname_Firstname_poster.pdf, then send it to info@centreau.org.

Step 3: Day of the event (May 4, 2023)

- Show up in the lobby of Cégep Saint-Laurent starting at 8:30 am. At 9:00 am all posters should be up.
- 9:00 am to 9:30 am: be in front of your poster to exchange with the participants.
- 11:30 am to 12:30 pm: lunch for the students who present a poster.
- 12:30 pm to 1:45 pm: be in front of your poster to exchange with the participants.

5. Evaluation process

Each poster will be evaluated by the public.

You will be asked to stand in front of your poster from 9:00am to 9:30am, and from 12:30pm to 1:45 pm. The public will come by to see your poster and meet you during this time. Be prepared to present your poster in a few minutes, so that you can hold the attention of your audience.

Winners will be announced at the end of the event. The cash prizes will be awarded to the students in the weeks following the event.

6. Evaluation Criteria

These evaluation criteria will be shared with the public to guide their vote for their favourite poster.

<p>Poster quality</p> <ul style="list-style-type: none">• The title is relevant and catchy;• The poster is not too dense, well organized, clear and easy to read;• There is a balance between text and images;• The quality of the illustrations and graphics is good.• The poster is understandable to a wide audience.
<p>Content quality</p> <ul style="list-style-type: none">• Scientific relevance;• The problem you are tackling, the objectives and the methodology are indicated;• The analysis, discussion, and conclusion are relevant.
<p>Quality of delivery to make the content accessible to a wider audience</p> <ul style="list-style-type: none">• Oral presentation: organization of ideas, clarity of explanations, ability to make the content accessible, dynamism of the presenter, mastery of the subject.

8. Awards

The posters with the most votes from the public will be awarded the following cash prizes:

1st place : 350 \$

2nd place : 300 \$

3rd place : 250 \$

Questions ?

Please contact Anaïs Nedjari : info@centreau.org